

The logo for nicematin.com features the website name in a bold, white, sans-serif font against a solid blue rectangular background.

Publié sur *Nice-Matin* (<http://www.nicematin.com>)

[Accueil](#) > Pégomas Une nouvelle « Coquille » pour les tout-petits

Pégomas Une nouvelle « Coquille » pour les tout-petits

Par *Olivero Joelle*

Créé le 07/05/2009 - 01:00

Petite enfance. C'était un joli nom que celui de la crèche familiale. La « Coquille » y accueillait en effet les assistantes maternelles et les bambins comme dans une poussinière depuis de nombreuses années. Un peu petite, avec le temps...

La nouvelle « Coquille » qui reçoit les enfants depuis quelques jours présente tous les avantages d'une structure moderne, vaste et bien équipée, et fort belle de surcroît.

Une structure esthétique et fonctionnelle

. Avec ses 500 m², son jardin aménagé pour le bonheur des petits, elle est à l'image des pôles petite enfance actuels qui concilient esthétique et optimisation fonctionnelle des espaces. L'architecte a bien travaillé !

L'inauguration officielle a permis aux élus et personnes présentes de le constater et les compliments n'ont cessé de fuser.

« *C'était une promesse électorale* » soulignait le maire Gilbert Pibou. Promesse tenue, le temps de trouver le bon emplacement, plat, à proximité du centre village. La création de cet espace permettra d'offrir aux familles, avec ses 39 places, une capacité d'accueil accrue de 18 places pour les petits de 2 mois et demi à 4 ans.

« *Le partenariat entre commune et Caisse d'Allocations Familiales a bien fonctionné* », soulignait à son tour Danièle Desens, présidente départementale de la CAF. Des subventions de 789 000 E pour l'investissement et 250 000 E pour le fonctionnement en sont la preuve concrète.

Le pôle qui conjugue accueil collectif et familial, a représenté un coût de 875 000 e pour l'acquisition et 650 000 e de travaux. Il a bénéficié aussi d'aides financières de la Région, de l'État, du Département. Le vice-président du Conseil général, Philippe Tabarot, en charge des affaires sociales, se félicitait d'ailleurs de l'appui apporté à une commune en plein développement : gendarmerie, collègue, trois maisons de retraite, une école nouvelle et une maternelle en cours, une crèche...

La députée-maire du Cannet-Rocheville, Michèle Tabarot, apportait enfin une conclusion de portée nationale, sur la question de la garde des jeunes enfants. « *Les besoins sont énormes. Un gros effort devra être fait d'ici 2012 et pour cela il faut assouplir les normes, créer des structures innovantes (regroupement des assistantes*

maternelles notamment) et aller vers les jardins d'éveil, en tenant compte des finances de l'État, des collectivités locales et des familles. »

Photos / vidéos

Auteur : Photo J.O.

Légende : Inaugurer une structure destinée aux jeunes enfants est toujours un heureux moment.

Visuel 1:



Référencement

Mots-clés:

grasse,nouvelle cr

URL source: <http://www.nicematin.com/article/social/pegomas-une-nouvelle-%C2%AB-coquille-%C2%BB-pour-les-tout-petits.22551.html>